

JOHANNESKIRCHE LEV.- MANFORT soll UNESCO-WELTKULTURERBE werden

Die OBAK (Otto Bartning Arbeitsgemeinschaft Kirchbau e. V.) möchte erreichen, daß die zwischen 1947 bis 1953 entstandenen sogenannten "Notkirchen" des weltberühmten evangelischen Kirchbaumeisters der Moderne Otto Bartning Unesco-Weltkulturerbe werden.

Zu den "Notkirchen" auf der Liste der OBAK gehört auch als Unikum die Johanneskirche in Leverkusen - Manfort (Notkirchentyp B mit Gemeindezentrum, Kindergarten, Jugendheim, Küsterwohnung, Pfarrhaus und Kirchturm - am Hang erbaut im Jahre 1954 in einem schmuckvollen Ambiente in Form eines offenen Ls.)

Als Freundeskreis in Leverkusen unterstützen wir die Initiative der OBAK, der sich inzwischen ca. 7000 Persönlichkeiten unseres Landes aus Kultur, Kirchen, Wissenschaft, Architektur, Politik, Staat und Verwaltung mit ihrer Unterschrift angeschlossen haben.

Es ist für die junge Farbenstadt Leverkusen ein großer Gewinn, wenn sie mit der denkmalgeschützte Johanneskirche ein Weltkulturerbe bekommt.

Darum bitten wir die Kultusministerkonferenz der BRD, die Aufnahme der Johanneskirche in die UNESCO-WELTK ETTURERBELISTE zu empfehlen.

Wir bitten ebenfalls die kommunalpolitischen Gremien von Leverkusen – Kulturausschuss, Bauausschuss, Stadtrat sowie die Verwaltung – Amt für Denkmalschutz – in dieser Sache aktiv zu werden und entsprechende Beschlüsse zu fassen und das Anliegen zu unterstützen und dem Kultusministerium von NRW vorzulegen.

Vor allem bitten wir die Bürgerinnen und Bürger, mit ihrer Unterschrift das Anliegen zu unterstützen. Bürgerwille und Bürgerinitiative sind lebenswichtig für das Leben in der Kommune. Etwa mit folgender Erklärung:

Ich befürworte, die Johanneskirche in Leverkusen - Manfort

in Weltkulturerbeliste aufzunehmen: Name. evtl. Beruf und Titel, Vorname, Wohnung. Bald bitte übermitteln an eine der Kontaktaderessen,

EM: Fax: Post

die zeitnah im Nachgang zu dieser Information wir die Presse zur Veröffentlichung bitten werden.

Die Initiatoren der Aktion "Leverkusen unterstützt die OBAK: die Johanneskirche Leverkusen – Manfort soll in die Weltkulturerbeliste aufgenommen werden."